
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: ao Sr. Prefeito Municipal Vito Ardito Lerário, junto a Secretaria de Planejamento 

, Obras e Administração, solicitando informações sobre o que vai ser construído na Área 

da Rede Federal , que esta sendo feito a reintegração de área na Rua Sete de Setembro e se 

possível enviar uma copia do projeto.. 

REQUERIMENTO N° 1989/2015 
Autor: JOSÉ CARLOS GOMES 
Ementa: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL VITO ARDITO LERARIO, 
JUNTO A SECRETARIA DE PLANEJAMENTO. OBRAS E 
ADMINISTRAÇÃO, SOLICITANDO INFORMAÇÕES SOBRE O QUE 
VAI SER CONSTRUIDO NA ÁREA DA REDE FEDERAL, QUE ESTÁ 
SENDO FEITO A REINTEGRAÇÃO DE ÁREA NA RUA SETE DE 
SETEMBRO E SE POSSÍVEL ENVIAR UMA CÓPIA DO PROJETO. 

PROTOCOLO GERAL N° 2473/2015 
Data: 30/11/2015 - Horário: 09:17 

APROVADO 
3i1NOV.7015 

Vereador Felipe César 
Pryzsicien 

Considerando que a Prefeitura esta fazendo a reintegração dessa área Rede Federal na 

Rua Sete de Setembro. 

Considerando que os munícipes , moradores e comerciantes , nos procuraram pedindo 

informações sobre o que vai ser construído neste local.. 

REQUEIRO a Mesa, consultado o plenário seja oficiado ao Exmo Sr. Prefeito Municipal 

Sr. Vito Ardito Lerário junto a Secretaria de Planejamento , Obras e Administração, 

solicitando informações sobre o que vai ser construído na Área da Rede Federal , que esta 

sendo feito a reintegração de área na Rua Sete de Setembro e se possível enviar uma copia 

do projeto.. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 30 Novembro de 2015 
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